

今の特集 「PEP Kids Koriyamaの遊具について」

今回はPEP Kids Koriyamaにある遊具と、その管理についてご紹介します！

子どもたちが何度来ても楽しめるPEP Kids Koriyamaの秘密

PEP Kids Koriyamaには約400の遊具があります。毎日たくさん来る子どもたちは発育発達によって、親子で遊びたい時期もあれば、お友だちと貸し借りをしながら遊びたい時期、集団の中で役割を決めて遊ぶ時期など、様々です。

子どもたちが「やってみたい！」と思える遊び環境をつくるため、毎日遊具の入れ替えを行っています。

アクティブゾーンでは、子どもたちの年代に合わせ遊具の設置を身長・歩幅・ジャンプ力を加味しながら調整しています。



ロールプレイゾーンの知育玩具は2週間に1回を目安に入れ替えています。来館者の内、約4割の子どもたちが週1回以上来館します。そのため、同じ玩具・違った玩具どちらにもチャレンジできるように考えています。

ベビーゾーンの知育玩具は、衛生管理のために常に入れ替えて、洗浄をしています。

安心・安全で、清潔な遊び場を目指して

子どもたちに安全に遊んでもらえるよう、遊具・知育玩具の洗浄を行っています。洗浄スケジュールは使用頻度・どんな子どもが使うか・感染症の流行時期を考慮し作成しています。また、全ての遊具は必要に応じて修繕も行っています。

遊具の洗浄や修繕には運営スタッフの他にサポーターと呼ばれる有償ボランティアの皆さんにもご協力いただいています。加えて、毎月の休館日に行われる定期清掃では約10万個のボールがあるボールプールを清掃するために郡山青年会議所の皆様・第一学院高等学校の皆様にもご協力いただいています。

